
平成29年12月定例教育委員会会議録 

  

平成29年12月定例教育委員会は、12月11日（月）大府市役所５階 委員会室１に招集し、次のとおり審議した。 
 
○ 出席した委員 

一番席委員 西村 和子       三番席委員 河合 昌和 
四番席委員 永田 司        五番席委員 淺井 宣亮 

 
○ 議案説明のため出席した事務局職員 
教育長、教育部長、指導主事(3)、学校教育課長、学校教育課学校教育係長、学校教育課学校施設係長、学校教

育課放課後係長、学校教育課学校教育係主査 
 

○ 傍聴者 
無し 
 

○ 提案議案 

議 案 第 68号 平成30年度教職員定期人事異動方針（案）について 

 69号 平成29年度教育表彰について 

 70号 平成30年度教育予算（案）について 

 71号 第23回 笑学生落語クラブ 落語会の後援申請について 

報告事項  1号 小中学校現況報告について 

 2号 マリナエスタ ウィンドオーケストラ 第１０回定期演奏会の後援申請について 

 3号 バリアフリーコラボレーション2018の後援申請について 

 4号 保護者のための特別支援教育講演会の後援申請について 

 5号 キッズ野球教室の後援申請について 

 6号 国際交流デーの後援申請について 

開会時間 午後 1時30分 

閉会時間 午後 2時02分 
 

 

 

 

 

 



発 言 者 要 旨 

教育長 みなさん、こんにちは。いつの間にか12月半ばに入ったという驚くほどの様な思いを持

って今日この場に座っております。みなさん、本当にご多用の中お集まりいただきましてあ

りがとうございます。それでは、ただいまから、12 月の定例教育委員会を始めさせていた

だきます。前回の会議録の承認は、先ほど教育長室でいただきました。ありがとうございま

した。続きまして、教育長報告をさせていただきます。11月の教育委員会が11月９日でし

たので、それ以降のところを少しご紹介をしたいと思います。中学校の合唱祭が行われまし

た。大府中学校と大府北中学校が11月10日金曜日、そして大府南中学校は翌日の土曜日と

いうことで、あと大府西中学校が12月16日に予定をされていますが、三中学校ともに、生

徒たちの前向きに取り組んでいる姿、そして、聞きあおうとする姿に大変すばらしいものを

感じております。続いて11月11日土曜日と18日土曜日、両日で九つの小学校で発表会が

行われました。いずれの小学校もよく工夫されておりました。11月12日日曜日に大府シテ

ィマラソンがありました。みなさまにご出席いただきましてありがとうございます。今年も

盛大に行われました。１点、市内の中学生の参加が減っているということでこれが一つまた

新たな課題として生まれています。それから、わくわく展の開催です。特別支援教育で学ぶ

子ども達の作品の展示が市庁舎のロビーで11月に行われました。今年もよく工夫されて見

ていってくださる方々も多かったように思います。指導されている先生方のお気持ちがよく

伝わってきました。続いて今年度の教育委員会視察ですが、11月16日、17日木曜日金曜日

の両日にわたって、訪問先の徳島県東みよし町の足代小学校で、ＩＣＴ教育の研修、それか

ら香川県の丸亀市教育委員会で、いじめ防止条例に関する研修ということで行いました。い

ずれも有意義な機会となりました。みなさまお疲れ様でした。ありがとうございました。11

月 19 日日曜日に大府市文化協会４０周年記念事業がありました。音楽会でしたけども、こ

こに共長小学校の６年生が出演をいたしました。出演させていただいて大変すばらしい歌声

に感動しました。11月22日水曜日、江南市で開かれた尾張都市教育長会議に出席いたしま

した。職員の勤務時間の管理、それからプールの老朽化対策、それから中学の特定の部活を

求めて住民票を移して転学する風潮、そういったことについて協議が行われました。大府市

にはそういう事実は現在のところありません。11 月 30 日木曜日、いよいよ12 月議会が始

まりました。今月に入って12月７日８日と一般質問がありました。教育委員会関係のご質

問は大きく五つありました。12 月２日土曜日、愛知駅伝が行われました。教育委員３名の

方々、教育部長とともに応援に行きました。市の部門で大府市は14位ということで、よく

健闘したと思います。12月４日月曜日、市内校長会が行われました。今後に向けての確認、

協議を行いました。12 月９日土曜日、大府市と教育委員会共催の読書感想画コンクール、

この表彰式を行いました。約5,500人の小学生児童たちの応募作品の中から、金・銀・銅・

佳作の62人が選ばれました。 

以上、教育長報告とさせていただきます。 

教育長 それでは議案の審議に入りたいと思います。議案第68号「平成30年度教職員定期人事異

動方針（案）について」を審議いたします。事務局ご説明をお願いします。 

指導主事  議案第68号「平成30年度教職員定期人事異動方針（案）について」説明いたします。（以

下、提案理由等資料により説明） 

教育長  この件につきまして御意見御質問等よろしいでしょうか。 

河合委員 はい。 

教育長 はい、河合委員お願いします。 



発 言 者 要 旨 

河合委員 この人事方針は、今までと何か変わったところはあるのでしょうか。 

指導主事 特に昨年度と変わったところはございません。 

河合委員 何年も多分同じだと思っているのですが、私はたびたび申し上げますように、教職員の人

事異動方針、それから事務職員の人事異動方針も、この５番目のところに市町村教育委員会

の内申及び校長の意見を尊重するという規定があるわけであります。ぜひ、これは教育長先

生や指導主事さんにお願いしたいのですが、各学校の校長さんの意見また先生方の意見をき

ちっと協議部署の方に伝えつながるようにしていただきたいと思っており、一生懸命やって

いる先生方が報われない社会というのは、だんだん質の悪い教員が集まることになりますの

で、ぜひ、ご尽力をお願いしたいです。 

指導主事 はい、ありがとうございます。それにつきましては、先日、所長さんとの面談において、

内申は最終的には教育委員会なのだとそういったことを強く言っていただいておりますの

で、出来る限り河合委員がおっしゃられたような方向で話をしていければと思っておりま

す。 

教育長 はい、ありがとうございました。 

そのほかいかがですか。 

それでは、議案第68号については、承認することでよろしいでしょうか。 

 (異議なし) 

教育長 それでは、議案第68号は承認いたします。 

続いて、議案第69号「平成29年度教育表彰について」を審議いたします。ご説明をお願

いします。 

学校教育課 

学校教育係長 

議案第69号「平成29年度教育表彰について」ご説明申し上げます。（以下、提案理由等

資料により説明） 

教育長 この件につきまして御意見御質問等よろしいでしょうか。 

 （なし） 

教育長 それでは、議案第69号については、承認することでよろしいでしょうか。 

 （異議なし） 

教育長 それでは、議案第69号は承認いたします。 

続いて、議案第70号「平成30年度教育予算（案）について」を審議いたします。事務局

ご説明をお願いします。 

学校教育課 

学校教育課長 

議案第70号「平成30年度教育予算（案）について」ご説明申し上げます。（以下、提案

理由等資料により説明） 

教育長 この件につきまして御意見御質問等よろしいでしょうか。 



発 言 者 要 旨 

永田委員 はい。 

教育長 はい、永田委員お願いします。 

永田委員 すごく細かいことで申し訳ないのですが、６ページの野外教育センター事業と８ページの

放課後児童健全育成事業のところだけ字体が違うのですが何か意味があるのでしょうか。 

学校教育課 

学校教育課長 

すみません。意味はありません。 

教育長 事務局、また整頓しておいてください。 

そのほかいかがですか。 

西村委員 はい。 

教育長 はい、西村委員お願いします。 

西村委員 ４ページの雑入の公衆電話ですが、29年から30年にかけて予算が増えているのは何か理

由があるのでしょうか。他のところは公衆電話をだんだんなくしているので、共和西小と大

中だけ残している意味というのがありましたら教えてください。 

学校教育課 

学校教育係長 

こちらは実績に基づいて上げているもので、施設数としましては今年度と同じ共和西小と

大府中だけなのですが、大府中の方で比較的使用率が高いという事で増額させていただいた

ものです。 

教育長 そのほかいかがですか。 

河合委員 はい。 

教育長 はい、河合委員お願いします。 

河合委員 資料を見させていただいて、各学校から予算要望につきまして事務局が大変ご苦労をなさ

っていろいろやって頂けているという思いを強く持つわけであります。特にインターホンと

トイレの改修等につきましては、各学校からそれぞれ要望がありまして、膨大な予算がいる

わけですが、何とか事務局さんのみなさんで行政の方の担当者を説得する様にご尽力いただ

けたらなと思います。今、課長さんの方からこれはまだ要望の段階であるというふうなお話

しがありましたが、あまりバッサバッサとやられると学校現場が困りますので、何とか頑張

っていただけたらというふうな思いを持っております。 

教育長 はい、ありがとうございました。 
事務局総力を挙げて、これから、折衝に入るということで、よろしくお願いします。 
そのほかいかがですか。 
それでは、議案第70号については、承認することでよろしいでしょうか。 

 （異議なし） 



発 言 者 要 旨 

教育長 それでは、議案第70号は承認いたします。 

続いて、議案第71号「第23回 笑学生落語クラブ 落語会の後援申請について」を審議

いたします。ご説明をお願いします。 

学校教育課 

学校教育係主査 

議案第71号「第23回 笑学生落語クラブ 落語会の後援申請について」ご説明申し上げ

ます。（以下、提案理由等資料により説明） 

教育長 この件につきまして御意見御質問等よろしいでしょうか。 

淺井委員 はい。 

教育長 はい、淺井委員おねがいします。 

淺井委員 場所も大府市勤労文化会館ですし、メンバーの方もほとんどが市内の方で、なおかつ入場

料無料であって、予算を見るとほとんどが手弁当でみなさん頑張ってやっているということ

なので応援してあげて問題ないかと私は思いました。 

教育長 ありがとうございました。 

そのほかいかがでしょうか。 

それでは、議案第71号については、承認することでよろしいでしょうか。 

 （異議なし） 

教育長 それでは、議案第71号は承認いたします。 

本日の議案は全て終了いたしました。 

報告事項１号「小中学校現況報告について」事務局よろしくお願いします。 

指導主事 報告事項１号「小中学校現況報告について」報告。 

学校教育課 

学校教育係主査 

報告事項２号「マリナエスタ ウィンドオーケストラ 第10回定期演奏会の後援申請に

ついて」報告。（以下、資料により説明） 

学校教育課 

学校教育係主査 

報告事項３号「バリアフリーコラボレーション2018の後援申請について」報告。（以下、

資料により説明） 

学校教育課 

学校教育係主査 

報告事項４号「保護者のための特別支援教育講演会の後援申請について」報告。（以下、

資料により説明 

学校教育課 

学校教育係主査 

報告事項５号「キッズ野球教室の後援申請について」報告。（以下、資料により説明 

学校教育課 

学校教育係主査 

報告事項６号「国際交流デーの後援申請について」報告。（以下、資料により説明 

教育長 ありがとうございました。以上で終わります。 

それでは、１月の出席依頼についてお願いします。 



発 言 者 要 旨 

学校教育課長 報告 

 

 

 

 


